



7. bis 24. Juni 2019

Die Generalversammlung der SIX Group hat per Ende Mai **Dr. Jürg Gutzwiller** und **Pierre-Olivier Bouée** in den Verwaltungsrat gewählt. Gutzwiller folgt damit auf **Patrick Gisel** und Bouée auf **Urs Beeler**.



Die Investmentgesellschaft Universal-Investment hat **Daniel Andemeskel** als Head of Innovation berufen. In der neu geschaffenen Funktion verantwortet er die Innovationsagenda der Gruppe und die Entwicklung neuer Geschäftsmodelle und Dienstleistungen. Ziel sei es, die nächste Generation von Fondsdienstleistungen zu schaffen und neue Geschäftsmodelle in enger Zusammenarbeit mit den Produkteinheiten zu entwickeln. Zuvor hatte Andemeskel eine ähnliche Funktion bei AXA Investmentmanagers inne.

Dominik Boskamp ist neuer Head of Corporate Debt Capital Markets (DCM) für Deutschland und Österreich bei der Crédit Agricole CIB.

Zum 1. Januar 2019 wird **Etienne Bouas-Laurent** zum neuen Chief Financial Officer (CFO) beim französischen Versicherungskonzern Axa. Bouas-Laurent ist derzeit noch Generaldirektor von Axa Hongkong und folgt auf **Gérald Harlin**, der in den Ruhestand geht.

Daniel Drummer ist ab sofort Chief Financial Officer (CFO) bei Auxmoney. Laut Meldung wurde die Position im Unternehmen neu geschaffen. Sie umfasst die Bereiche Finanzen, Legal und IT.

Lars Edler wird neuer Geschäftsführer bei HQ Asset Management. Er tritt damit die Nachfolge von **Adalbert von Uckermann** an. Zuvor war Edler seit Mitte 2018 Chief Investment Officer von HQ Asset Management.

Franz Führer ist neuer Partner bei Lupus alpha. Er ist im Bereich europäische Small & Mid Caps seit 2001 im Portfolio Management des Frankfurter Asset Managers tätig.

Albrecht Hertz-Eichenrode verstarb am 17. Juni 2019 im Alter von 75 Jahren. Hertz-Eichenrode war Gründer und Senior-Chef der Hannover Finanz Gruppe und galt in Deutschland als Private-Equity-Pionier.

Der luxemburgische Fondsverband ALFI hat **Corinne Lamesch** mit sofortiger Wirkung als Chairperson berufen.

Olavi Lepp wurde kommissarisch zum Vorstandsvorsitzenden (CEO) der Swedbank Estland ernannt. **Anne Köuts** wurde zeitgleich zum kommissarischen Chief Financial Officer (CFO) ernannt. Der bisherige CEO **Robert Kitt** und der bisherige CFO **Vaiko Tammeväli** sind mit sofortiger Wirkung von ihren Ämtern entbunden worden. Begründet wird der Wechsel mit laufenden internen Ermittlungen wegen Geldwäsche.

Die zur Crédit Agricole gehörende Bankengruppe CACEIS hat **Anja Maiberger** die Verantwortung für das Business Development und Relationship Management der Kunden von CACEIS in Deutschland und Österreich sowie für Marketing & Corporate Communications übergeben. In dieser Funktion hat die deutsche Niederlassung von CACEIS Maiberger auch in das Executive Committee berufen.

Benjamin Melman ist neuer Global Chief Investment Officer bei Edmond de Rothschild. Darüber hinaus wurde **Michaël Nizard** zum Head of Asset Allocation & Sovereign Debt ernannt. Zudem wird **Alain Krief** als neuer Head of Fixed Income zum 1. Juli 2019 berufen.

Jürgen Steffan wurde zum 1. Juli 2019 neuer Vorstand für Controlling, Compliance und Konzernrisikomanagement bei der Wüstenrot & Württembergische AG. Dieses Ressort wurde neu geschaffen. Der Vorstand wird damit von drei auf vier Positionen erweitert.

Victor Stoltenburg wird zum 1. September 2019 Geschäftsführer der Deko Immobilien GmbH und der Deko Immobilien Investment GmbH bestellt. Er folgt

damit auf **Thomas Schmengler**, der in den Ruhestand geht.

Sparkassen-Finanzgruppe

Die Taunus Sparkasse bestellte **Raimund Becker** zum 1. Juli 2019 als Vorstand für das Immobiliengeschäft.

Dr. Fritz Brechtel ist seit dem 1. Juli 2019 neuer Verbandsvorsitzender des Sparkassenverbandes Rheinland-Pfalz. **Dr. Heike Kaster-Meurer** ist ebenfalls seit dem 1. Juli 2019 neue stellvertretende Verbandsvorsitzende.



Marjan Galun wurde zum 15. Juni 2019 zum Geschäftsführer der BayernInvest bestellt. Er verantwortet das Master-KVG-Geschäft, das Risikomanagement, Steuern und Recht sowie die Tochtergesellschaft BayernInvest Luxemburg.

Genossenschaftliche Finanzgruppe

Rainer Herbers und **Ludger Ostermann** wurden für die VR-Bank in Süddoldenburg in den Vorstand berufen.

Feier-Tage

Erwin Deuser, ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Wiesbadener Volksbank, wird am 15. Juli 2019 70 Jahre alt.



Thomas Duhnkrack, ehemaliger Vorstand der DZ Bank und jetzt Managing Partner bei Premium Equity Partners, wurde am 12. Juni 2019 65 Jahre alt.

Wichtige Basis für Personalien ist neben den Pressemitteilungen der jeweiligen Institute und den eigenen Recherchen insbesondere bei den Volks- und Raiffeisenbanken das Unternehmensregister, dessen Veröffentlichungstermine leider nicht sehr zeitnah sind.